

La Russie décrète l'état d'urgence pour accueillir les réfugiés d'Ukraine

RÉSEAU VOLTAIRE | 11 JUILLET 2014



La Fédération de Russie a décrété l'état d'urgence dans six provinces (Les oblasts de Rostov, Volgograd, et d'Astrakhan, le Kraï de Stavropol, la République de Kalmoukie et la ville de Sebastopol) pour faire face à l'afflux de réfugiés.

Depuis le début du soulèvement du Donbass et de la répression ukrainienne, 480 000 personnes se sont réfugiées en Russie, dont 20 451 ont demandé l'asile politique.

Source : « La Russie décrète l'état d'urgence pour accueillir les réfugiés d'Ukraine », *Réseau Voltaire*, 11 juillet 2014, www.voltairenet.org/article184709.html